
Buenos días vecinos de Castromonte,  

Mañana día 11 de agosto comienzan las fiestas de la Virgen y de San Roque, desde el 

Ayuntamiento hemos intentado hacer una programación para todos: niños, jóvenes y 

mayores, con actuaciones de mucha calidad  profesional, creemos haberlo conseguido.  

Como habréis podido observar, se ha habilitado un espacio nuevo que hemos 

denominado “Parque de la Alegria” y que hasta la fecha se ha ejecutado solamente una 

primera fase, de las 4 programadas. 

Se pretende con este nuevo espacio, llevar a él todos los eventos musicales que a partir 

de las 00h concentren a muchos jóvenes hasta la madrugada, es un espacio preparado  y 

que con el tiempo iremos mejorando. 

Hasta ahora las orquestas se ubicaban dentro de la plaza, antes eran pequeñas, pues no 

se podía cortar la carretera Tordesillas – Medina de Rioseco, ya que no había alternativa. 

Cuando se construyó la circunvalación, pudimos cortar la carretera y empezamos a  traer 

orquestas más grandes, que la juventud demandaba, y así lo hicimos. 

En estos años hemos observado que la plaza tenía un desgaste físico difícil de recuperar y 

ahora y en un futuro con la casa de comidas es un espacio que debemos  proteger.  

Sabemos que ha habido ciertas discrepancias con la habilitación de este espacio, estamos 

convencidos que el tiempo nos dará la razón al igual que lo ha hecho con la construcción 

de la circunvalación, la ubicación e instalaciones de las piscinas, pues debéis de 

comprender que no podemos gestionar este Ayuntamiento con las opiniones de los 

vecinos que son muchas y variadas. 

La posibilidad de tener un espacio amplio dentro del casco urbano para acoger eventos 

festivos está dentro del planteamiento urbanístico de muchos pueblos. 

Nuestro espacio habilitado actualmente reúne todas las garantías de seguridad, aunque 

os adelantamos que hablando con carreteras hemos acordado  mejorar la señalización de 

la zona para próximos años. 

Es nuestro deseo que disfrutéis al máximo de estas fiestas, os exigimos cierto civismo y 

comportamiento para cuidar lo que entre todos estamos consiguiendo. 

Un saludo… vuestro alcalde.   

  


